
Stage du 6 au 9 août 2017 – passage de galops. 

 

Je suis arrivée avec mon ânesse Sally qui a 5 ans la veille du stage. Comme à 

son habitude, Gérard nous a très bien accueilli. Un paddock était réservé 

pour Sally. Pour la nuit, j’avais pris ma tente et j’ai pu apporter mes repas 

car il y avait un frigidaire et un micro-onde. 

    

Pendant les deux premiers jours, nous nous sommes entrainés pour la 

reprise de dressage, la maniabilité, la partie longe/longues rênes et la 

théorie. En arrivant à ANENA, j’étais assez stressé car mon ânesse et moi 

n’étions pas prêtes pour l’examen. Mais Gérard et Laurent nous ont remis 

en confiance en travaillant dans la décontraction. Des changements ont pu 

être effectués : nous avons enlevé les œillères à Sally et elle a un autre mors. 

Ensuite, tout s’est très bien passé.  

 
Puis vient le troisième jour où François Le Bris notre juge, arrive à Villotran. 

Ayant déjà passer mes galops en équitation et possédant le galop 4, je 

connaissais la panique de ces examens mais j’ai était admirablement 

surprise par la méthode de monsieur Le Bris. En effet, les épreuves se sont 

passées sans pression. Il nous a beaucoup aidé et a pu nous donner des 

conseils à notre niveau. Je n’avais pas l’impression de passer un examen 

officiel. Nous manquions d’expérience en attelage toutes les deux et 

maintenant ça va beaucoup mieux ! 

 

J’ai eu la chance de fêter l’anniversaire de mes 15 ans en compagnie des 

passionnés de l’âne. 

 



 
Grâce à Gérard, Laurent, les intervenants et ma fabuleuse ânesse j’ai eu mon 

galop 5 d’attelage. 

 

Merci à l’association ANENA qui me fait apprendre énormément !  

 

A très vite sans aucun doute ! 

Aliénor Corman  

 
 



 

 

 

 

 


